



弓削高等学校

<https://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/>



第73回卒業証書授与式

令和3年度卒業証書授与式

令和4年3月1日(火)に令和3年度第73回卒業証書授与式を本校体育館で挙行了しました。

コロナウイルス感染拡大予防のために、やむなく規模を縮小し、在校生はオンラインでの参加となりました。肅々とした雰囲気の中、今年度は28名の生徒が立派に卒業しました。



卒業生が1年生だった令和2年2月、新型コロナウイルスが猛威を振るい始めました。コロナ対策のために、授業や部活動が制限されたり、行事が縮小されたり、楽しみにしていた修学旅行が中止になったりしました。



我慢を強いられることが多かった高校生活の中でも、生徒たちは感染対策をしながらできる方法はないか、今できることは何かを考え、自分たちの力で充実した高校生活をつくりあげました。その明るく前向きな姿は、後輩たちの憧れや目標となり、次の代へ引き継がれようとしています。

最後のホームルームでは、3年間

を共に過ごした仲間への感謝の気持ちを、一人ずつスピーチしました。3年間の成長を見守ってきた担任の先生からは、一人一人に手紙のプレゼントがあり、感動的なホームルームとなりました。

卒業生のこれからの人生がますます素晴らしいものになりますように。



島親募集!

チームで休日に食事等の面倒を見ていただける皆さまを募集します

連絡先 ☎ 77-2021
弓削高校 教頭 渡邊

弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/>



競技系プロコンでも大活躍

高専プログラミングコンテストにて愛顔のえひめ賞・第21回情報オリンピックにて優秀賞

本校では高専プロコンで多くの実績をあげておりますが、プログラミングコンテストには制限時間内に多くの問題を解く「競技系プログラミング」のコンテストがあります。11月13、14日に開催された高校生を対象とした「パソコン甲子園」プログラミング部門に大野さん、甲賀さんが本選に出場しました。



井上学生 三島学生 甲賀学生

12月24日に愛媛県庁で愛顔のえひめ賞受賞式が開催され、高専プログラミングコンテストで優勝した三島さん、井上さん、甲賀さんが表彰式に参加しました。

井上さんと甲賀さんは、2月11、12日に開催された「第21回情報オリンピック」本選に出場し、甲賀さんが優秀賞を獲得しました。今後「第34回国際情報オリンピック」日本代表選手候補として春季合宿に参加予定です。

学生の資格取得も応援します

本校の学生は授業以外にもさまざまな資格試験の取得を目指しており、教員も全力でサポートしております。

直近一年間の学生の資格取得状況は以下のとおりです。

海技士(航海)1級	2名	2級	7名
海技士(機関)1級	2名	2級	8名
小型船舶操縦士		2級	2名
ITパスポート			16名
CGクリエイター検定(ベーシック)	1名		
(エキスパート)	1名		
CGエンジニア検定(ベーシック)	4名		
Webデザイナー検定(ベーシック)	2名		
マルチメディア検定(ベーシック)	1名		
P検	3級	5名	
		準2級	12名
QC検定	3級	4名	
データベーススペシャリスト試験	1名		
応用情報技術者試験	2名		

5年間の学校生活でより難易度の高い資格を取得する学生も多く、将来の目標に向かって努力しています。

島おこし協力隊活動報告

1年間 大変お世話になりました!

こんにちは。上島町の水産業に携わるために引っ越してきてから早1年が経過しました。社会人としても初めての1年で、社会経験がないことで不手際もあったかと思いますが、町内の方々との関わりや、水産業に携わる方々にもお仕事など教えていただいたりもして、私自身、いろいろと成長できたように感じています。

この1年間は新型コロナウイルス感染症の蔓延や防止措置などもあり、社会経験が豊富な方々にとっても特殊な働き方だったかと思っています。私自身も仕事に慣れるまでは働き方が分からず、正解がない勤務形態に翻弄されました。

特に、私は上島町にとって初めての水産振興ミッションの協力隊だったこともあり、自分で新たな働き方やテーマに沿った仕事関係の催し物を計画して行動する必要があったので、このご時世で活動の仕方がとても難しかったです。なかなか思うようにいかない日々にも悔しい思いもしましたが、振り返ってみると社会生活を続けていく上で勉強になったとも感じています。

協力隊の仕事としては町民の方々との接点がほとんどなかったかと思いますが、この広報誌を見ている方々や私の活動を知っている方々には、よく声をかけていた

だき、ありがたく感じたとともに、これからはこの上島町で根を張って暮らしていきたいと強く感じています。協力隊としての仕事は終了しましたが、これからは町民の一員として町内で活動していく予定ですので、改めてこれからもよろしくお祈りいたします。



島おこし協力隊 神谷 咲来

島おこし協力隊活動報告 (公営塾)

「ゆめしま未来塾 活動報告」



こんにちは、ゆめしま未来塾の品川です。月日が流れるのは早いもので、年度が変わる時期となりました。ここ最近の塾では、3月に卒業を迎えた塾生による協力のもと、弓削、岩城中学校1・2年生に向けて「進路座談会」というイベントをオンラインで行いました。これから進路を考えていく中学生の皆さんを対象に、塾生が弓削高校で過ごした3年間とこれからの進路について発信する機会です。内容は、なぜ弓削高校を選んだのか、実際に高校生活を送ってみてどう感じたのかな

ど。中学生の皆さんが先輩の声にしっかりと耳を傾けている様子が印象的でした。ぜひこれからの進路実現の参考にしてもらえればうれしい限りです。



同じ地域にある学校同士がこうした縦の交流を持つ機会があるということは、上島町という土地ならではのと思っています。町全体で中学生や高校生をサポートできる体制が整っていけば、より一層、町としての魅力につながるのではないのでしょうか。塾講師一同も力を尽くしていきたいと考えています。

出会いと別れの季節。卒塾して

いった3年生もそれぞれの道を歩みはじめました。気負わず楽しく自分の人生を紡いでいってほしいと願っています。

私は、3月末で退任しますが、ゆめしま未来塾の益々のご発展をお祈り申し上げます。

「ゆめしま未来塾ブログ更新中!」

<https://sites.google.com/view/meshima-miraijuku/>



ゆめしま未来塾 品川 温子